

---

# GEOFFREY LEAN

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Britain's longest-serving environmental correspondent



## Topics

- Environment
- Media

---

Geoffrey Lean adalah koresponden lingkungan terlama di Inggris, telah merintis melaporkan masalah ini sekitar 45 tahun yang lalu.

Lean saat ini berkontribusi sebagai Editor di Daily Telegraph di mana ia telah menulis kolom setengah halaman selama enam tahun. Dia memiliki spesialisasi di bidang ini selama lebih dari 45 tahun, menulis untuk Yorkshire Post, Observer, Independent pada hari Minggu dan Telegraph, dan menyumbangkan karya lepas untuk publikasi mulai dari New Statesman hingga Daily Mail.

Lean telah memenangkan sejumlah penghargaan termasuk penghargaan terbaik tahun ini di penghargaan National dan London Press Club, The Martha Gelhorn Prize untuk jurnalisme investigasi, dan penghargaan utama Inggris untuk meningkatkan kesadaran lingkungan.

Lean telah ada hampir sejak awal gerakan lingkungan, dan telah mengenal sebagian besar pemain utama. Dia dapat berbicara secara otoritatif, dan kadang-kadang secara provokatif, mengenai berbagai masalah mulai dari pedesaan hingga perubahan iklim, energi hingga lingkungan, polusi terhadap pertumbuhan populasi, dan kemiskinan dunia.

Lean telah melakukan perjalanan ke lebih dari 70 negara di enam benua. Dia adalah salah satu dari kelompok jurnalis pertama yang diizinkan untuk melakukan tur ke Kerajaan Himalaya Bhutan yang kemudian ditutup; terbang melintasi Tiongkok bersama Pangeran Philip di pesawat pribadinya; berlayar di sepanjang pantai Greenland dengan Paus Ortodoks Timur; dan terjebak di lereng bawah Gunung Everest ketika Sir Edmund Hillary gagal muncul untuk membuat janji. Dia telah sarapan dengan Willi Brandt, makan siang dengan Michael Gorbachev, minuman dengan Margaret Thatcher, dan makan malam dengan Bianca Jagger.

Lean dalam keadaan koma selama sebulan dan menjadi lumpuh selama enam bulan setelah operasi salah 24 tahun yang lalu. Dia jarang bisa mengingat komanya dengan jelas dan telah berbicara dan menulis tentang pengalaman unik ini. Dia juga selamat dari kanker lidah dan bypass jantung empat kali lipat. Sebagai penutup, rumahnya terbakar; dia membangun perintis karbon-negatif sebagai gantinya.